



Portada / Negocios /

**Enrique Hernández**  
agosto 22, 2024 @ 7:45 pm

# Reforma judicial no da certeza jurídica a la inversión: empresas de EU en México

*Un poder judicial independiente y robusto es esencial para garantizar las inversiones extranjeras en el país, afirma Larry Rubin, presidente de la American Society of Mexico.*



Larry Rubin, presidente de la American Society of Mexico (Amsoc), aseguró que la reforma judicial promovida por el gobierno de Andrés Manuel López Obrador no da certeza jurídica a la inversión.

“Consideramos que la reciente propuesta de reforma judicial es un elemento que no da certeza jurídica a la inversión”, dijo el empresario.

La American Society of Mexico reconoce el esfuerzo del gobierno mexicano para fomentar la inversión y promover el nearshoring como una estrategia clave para el desarrollo económico del país, comentó el representante del organismo, que agrupa a las empresas estadounidenses con operaciones en el país.

“Como lo ha señalado nuestro embajador de Estados Unidos en México y presidente honorario de The American Society, Ken Salazar, la elección de jueces introduce un nivel de incertidumbre que puede minar la confianza en un sistema judicial que debería ser un pilar de certeza jurídica para las inversiones”, manifestó.